

# *Cuba continúa destacando en mundial de canotaje en Dinamarca*

---



**Yarisleidis Cirilo y Katherine Nuevo en Tokio 2020**

La Habana, 17 sep (RHC) – Los cinco piragüistas cubanos que compiten en el campeonato mundial con sede en Copenhague, Dinamarca, prosiguieron este viernes con su sobresaliente actuación, esta vez guiados por las mujeres.

Este viernes la dupla femenina del C2 a 200 de Katherine Nuevo (18 años) y Yarisleidis Cirilo (19) realizó la actuación más notable del grupo, al clasificar a la final A con 45.93 seg, tiempo que les permitió no solo liderar su serie, sino a todos los botes concursantes.

Las cubanas realizaron mejor tiempo que las ganadoras del otro heat, las canadienses Cyr y Jensen (46.68) y en su serie aventajaron al segundo lugar, las húngaras Bragato y Nagy (46.24).

Cuba suma 20 medallas en la historia de los campeonatos mundiales de canotaje, pero nunca ha ganado una presea en el sexo femenino.

En el C1 a 200 metros, Yarisleidis Cirilo también logró destacar, al avanzar directo a la final A, con el cuarto lugar en su heat clasificatorio (49.93 seg), el mismo de la ocupante de la tercera posición, la rusa Irina Andreeva.

Dorota Borowska, de Polonia (48.83) resultó primera, mientras que Antia Jacome (España) fue segunda con 48.97.

En el C1 a 500 metros, rama masculina, José Ramón Pelier cruzó la meta tercero en su heat y clasificó directo a la final.

El cubano marcó 1.52.40 y fue superado por el checo Fuksa (1.50.69) y el alemán Scheibner (1.51.63).

En el C2 a 500 metros, la dupla campeona olímpica en los 1000 de Serguei Torres y Fernando Dayán Jorge no pudo avanzar directo a la final al entrar séptima en su heat y tendrá que buscar el pase en semifinales.

Los cubanos, que el sábado irán por el oro en el C2 a 1000 metros, marcaron 1.49.76, distantes del 1.45.13 de los italianos Craciun y Santini, quienes lideraron la prueba.

En la historia de los campeonatos mundiales de canotaje o piragüismo en aguas tranquilas, Cuba suma 20 medallas (3-9-8), todas en el sexo masculino.

La primera medalla de Cuba la consiguió la dupla del C-2 a 1000 metros de Ibrahim Rojas y Leobaldo Pereira en Milán-99, al alcanzar plata.

Dos años después en Poznan (Polonia), o sea hace 20 años, los mismos subcampeones olímpicos Ibrahim y Leobaldo consiguieron el primer título de Cuba en esos eventos, al ganar el oro en el C-2 a 500 metros. En esa propia lid polaca se agenciaron bronce en 500 y 200 metros, para ganar tres medallas.

La lid otorgará medallas en 27 especialidades (18 masculinas y 9 femeninas).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/270554-cuba-continua-destacando-en-mundial-de-canotaje-en-dinamarca>



**Radio Habana Cuba**